



Bündnis 90/Die Grünen
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Neustadt am 06.02.2019

Behelfsfußgängerüberweg in der Moltkestraße

Im Zuge der Bebauung des alten Feuerwehrgeländes wurde in der Moltkestraße ein Behelfsfußgängerüberweg („Zebrastrreifen“) eingerichtet. Inzwischen sind die Arbeiten auf der Seite der Moltkestraße seit einigen Monaten beendet.

Die Verwaltung wird gebeten mitzuteilen,

- wie das weitere Vorgehen bzgl. des Überweges ist: Umwandlung in einen dauerhaften Überweg oder Entfernung desselben?
- wann geplant ist dieses weitere Vorgehen umzusetzen?
- wann geplant ist, die - auch durch andere Baumaßnahmen noch in der Moltkestraße befindlichen - TL Fußplatten zu entfernen?

Für die Fraktion

Marco Neef (Bündnis 90 / Die Grünen)